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PARMINDER : UN ENSEIGNANT QUI NE DÉVELOPPE PAS DE 
DOCTRINES  
J'ai reçu plusieurs questions avant ce camp meeting. Certaines portant sur des sujets 
personnels et d'autres sur des questions doctrinales. Comme toujours, le personnel et 
le politique sont liés. Hier, nous avons donc abordé le sujet du Sabbat et j'ai reçu 
quelques réactions à la suite de ces deux présentations.   

- Certaines personnes demandent ce que je veux dire. Ou bien  
- Elles ne sont pas d'accord avec ce que je dis. 
- D'autres membres sont inquiets. 

 
Elles craignent que nous rejetions le Sabbat et que nous introduisions de la confusion 
dans notre Mouvement. Je voudrais donc aborder quelques-uns de ces points. Il est 
évident que c'est moi qui dirige cette étude. Je reçois ces questions. Comme vous tous, 
j'ai mes propres idées, mais je ne pense pas qu'il y ait quelque chose de nouveau dans 
le fait que je ne sois pas disposé ou préparé à donner mon opinion au début d'une étude.  
 
Un Rôle Différent De Celui Des Anciens Jeff & Tess 
Je ne suis pas l'ancien Jeff et je ne suis pas l'ancienne Tess. Peu importe, ce que vous 
pouvez comprendre de leur rôle ou de la méthodologie qu'ils ont utilisé pour nous 
enseigner, ce qu'ils nous ont enseigné. Je pense avoir été assez clair au fil des ans, et je 
suis devenu de plus en plus clair sur cette question, je l'espère, que je n'ai pas le même 
rôle. À bien des égards, indépendamment de l'organisation, je considère que mon rôle 
d'enseignant est semblable au rôle de chacun d'entre nous en tant qu'enseignant. Je 
sais que de nombreux membres du Mouvement ne voient pas les choses de cette 
manière, mais je tiens à souligner que je n'introduis, ni ne définis de doctrines dans ce 
Mouvement. Je comprends que le verbaliser puisse causer des maux de cœur ou des 
problèmes aux gens.  
 
 
Daniel 12.10 : Les Sages = Les Enseignants 
Nous connaissons tous Daniel, le chapitre 12 et le verset 10. 
 

Beaucoup seront purifiés, et rendus blancs et éprouvés ; mais les méchants 
agiront méchamment et aucun des méchants ne comprendra, mais les 
sages comprendront. Daniel 12.10 

 
J'espère que nous sommes tous familiers avec la façon dont nous avons utilisé ce verset 
au fil des ans dans ce Mouvement, car peu de gens en discutent aujourd'hui. Mais le 
but de notre discussion est en fait la deuxième partie du verset. Le verset compare deux 
groupes, deux catégories de personnes :  

- Les méchants qui ne comprennent pas. 
- Les sages qui comprennent. 

 
Ésaïe 28.8 : Réprimande Du Seigneur Envers L'Adventisme  
Ce passage est en rapport avec les chapitres d'Ésaïe où il est question de la 
méthodologie de la ligne en ligne. 
 

Mais la parole du SEIGNEUR a été pour eux précepte sur précepte, 
précepte sur précepte, ligne sur ligne, ligne sur ligne ; un peu ici, et un peu 
là ; afin qu'ils puissent marcher et reculer, et qu'ils soient brisés, et qu'ils 
soient pris au piège, et pris. Ésaïe 28.13 
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Ces deux idées, ces concepts sont liés à l'enseignement. Et le mot "sage" dans Daniel 
12. 10, nous l'avons utilisé pour souligner le fait qu'il s'agit d'enseignants. Il ne s'agit 
pas seulement de personnes qui comprennent, mais de personnes qui donnent une 
compréhension ; et c'est la même idée qui est présentée dans le livre d'Ésaïe, en 
particulier au chapitre 28. Lorsque nous utilisons cette méthodologie - ligne sur ligne, 
où il est question de la technique d'enseignement du peuple de Dieu ; et je tiens à nous 
rappeler que la méthodologie que nous utilisons, indépendamment de la méthodologie 
utilisée par William Miller, est une réprimande adressée à l'Église. Lorsque vous lisez 
Ésaïe 28, Dieu ne fait pas une déclaration positive. Dieu critique l'attitude de l'Église - 
les enseignants désignés. Dieu va donc susciter un groupe d'enseignant.e.s : 

- Qui n'a pas reçu d'éducation. 
- Qui n’est pas qualifié pour faire ce travail. 
- Qui n’est pas désigné. pour être des dirigeant.e.s ou des enseignant.e.s dans 

l'œuvre de Dieu. 
 
C'est une œuvre étrange, inhabituelle, et la raison pour laquelle elle est étrange et 
inhabituelle n'est pas due à son contenu, mais aux personnes qui sont chargées de 
d'entreprendre ce travail - vous et moi. Les personnes ou le groupe que nous appelons 
les Prêtres - ce Mouvement. La raison de ce travail étrange et inhabituel est donnée 
dans Ésaïe 28, verset 8. 

Car toutes les tables sont pleines de vomissement et de saleté, si bien qu'il n'y a 
plus de place propre. Ésaïe 28.8  

 
Parce que les tables de l'Adventisme sont pleines de vomi et d'immondices, il n'y a plus 
d'endroit propre. Et je pense que les membres de ce Mouvement n'ont pas encore 
réalisé ou accepté ce verset. Je pense que beaucoup d'entre nous vivent encore dans 
l'espoir d'une bonne issue dans nos relations avec l'Église. Le réveil est donc brutal 
quand on voit la position très à droite que l'Adventisme et ses dirigeant.e.s adoptent 
aujourd'hui, mais cela ne devrait pas être le cas. Les passages dont nous avons discuté 
l'indiquent. Il n'y a plus rien de bon dans l'Adventisme, il est plein de saletés. 
 
Parminder A Un Rôle Différent De Celui De Jeff & Tess  
Revenons donc à ce Mouvement et à chacun de nos rôles.  

- Il ne m'appartient pas de définir la doctrine ou la théologie de ce Mouvement. 
- Je n'ai jamais cru que c'était mon rôle 

 
et non seulement j'ai parlé, mais je sais que d'autres et beaucoup d'entre vous ont parlé 
des 1er, 2ème et 3ème messages et des 1er, 2ème et 3ème Messagers. Et bien que chacun 
d'entre vous puisse avoir une idée, un concept de qui et de qui sont ces personnes, et 
quel est leur message. Mais, lorsque vous parlez des 1er, 2ème et 3ème messagers, je pense 
qu'en y regardant de plus près, ces idées ne sont pas aussi fermes que beaucoup d'entre 
nous le pensent. Et même si nous nous en tenons à ces idées sur l'identité 1er, 2ème et 
3ème messagers, nous devrions veiller à comprendre en quoi consiste leur fonction. Je 
ne veux donc pas parler des autres. Je parle simplement de moi et je sais que beaucoup 
d'entre vous sont déçus que je ne réponde pas aux questions de la manière dont vous 
le souhaitez :  

- Question simple. 
- Des réponses courtes et simples. 

 
D'après mon expérience, nous n'avançons pas lorsque nous fonctionnons de manière 
aussi simpliste. Non seulement dans ce domaine, mais dans toute entreprise de la vie, 
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les choses sont beaucoup plus compliquées que nous ne le pensons au départ. C'est 
l'une des raisons pour lesquelles les relations, en particulier les mariages, échouent, 
parce que nous pensons que ces questions sont simples et directes jusqu'à ce que nous 
nous y impliquions. Puis, nous réalisions qu'elles sont beaucoup plus difficiles, 
beaucoup plus compliquées. 
 
 
NE PAS REJETER L'ŒUVRE DE JEFF 
Ainsi, lorsque j'ai examiné ces questions le jour du Sabbat, et si vous vous en souvenez, 
j'ai dit qu'il avait fallu beaucoup de temps pour que cette question soit soulevée ou que 
cette observation soit faite. J'ai attendu qu'elle soit rendue publique, qu'elle fasse 
l'objet d'une discussion ouverte avant de l'aborder, parce que je ne pensais pas que 
c'était à moi de montrer à ce Mouvement des domaines problématiques que nous ne 
voyons pas encore.  
Je sais que nous sommes passés d'un dirigeant à l'autre, de l'ancien Jeff à l'ancienne 
Tess. Ceux qui l'ont connu personnellement ont reconnu la personne qu'il était, avec 
toutes ses pensées et ses échecs, mais aussi ses très nombreux points positifs. Mais 
c'était un grand Américain blanc de Droite. Il avait une présence physique et nous 
devons veiller : 

- À ne pas négliger le travail accompli par lui et par d'autres. 
- À ne pas le mettre de côté en raison du changement de notre message.  

Si nous ne le faisons pas, beaucoup d'entre nous risquent de le faire, et même si vous 
ne le dites pas, vous le montrez par vos actions. Je ne suis pas en train de donner des 
instructions aux membres pour qu'ils changent ce qu'ils font, qu'ils changent leurs 
pratiques. C'est le message du Cri de Minuit qui éclaire la fin de notre voyage. Ces 
quelques mois dans l'histoire Millérite en 1844, ces quelques mois n'ont pas défait les 
décennies de travail qui les ont précédés, mais ce travail a éclipsé les décennies 
précédentes. Le problème est que beaucoup d'entre nous sont nouveaux et n'ont pas 
de bases solides dans notre histoire passée, et ceux qui étaient ici dans les premiers 
jours ont oublié beaucoup de choses qui ont été enseignées. Et je pense que si nous 
voulons rester en sécurité individuellement et en tant que groupe, nous ne pouvons 
pas simplement rejeter le travail du premier messager, avec toutes ses fautes et tous 
ses échecs.  
 
 
Les 1er & 3ème Messagers introduisent Leur Humanité Dans Le 
Message 
Il ne s'agit donc pas d'attaquer ou d'accuser l'un ou l'autre de nos dirigeants, mais en 
tant qu'êtres sensibles et pensants, en tant que personnes qui ont leurs propres 
opinions et qui sont censées réfléchir, si vous revenez aux études que j'ai réalisées 
précédemment, lorsque j'ai analysé le travail et l'héritage des prophètes, j'ai essayé de 
montrer et d'expliquer clairement que leur humanité se mettait trop souvent en travers 
de leur message. Et si vous pouvez voir que l'humanité de l'ancien Jeff a entravé son 
message et que vous le reconnaissez comme le premier messager, alors vous devez être 
naïf pour penser que le troisième messager n'intègre pas son humanité dans son 
message. Et dans ce contexte, l'humanité est une faiblesse. Elle n'est pas un atout, elle 
n'améliore pas le message, elle cause des problèmes. Nous apportons tous notre 
bagage dans ce Mouvement. Si vous ne pensez pas que les messagers que Dieu a 
donnés à ce Mouvement apportent leurs bagages avec eux, comme je l'ai dit, je pense 
que c'est de la naïveté. 
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Ainsi, lorsque nous discutons de ces questions, il ne s'agit pas de démanteler le travail 
du premier et du troisième ange. 

- Il s'agit de mieux comprendre leur travail.  
- Il s'agit de faire preuve d'honnêteté intellectuelle à l'égard de ce qu'il et elle ont 

enseigné. 
- Il s'agit aussi d'être intellectuellement honnête sur ce que nous avons mal 

compris de ce qu'il et elle ont dit. 
 
Si vous assistez à ces études en pensant que nous arriverions aujourd’hui à une 
conclusion sur le Sabbat, ou que je vous donnerai une réponse définitive, vous vous 
trompez. Pourtant, vous devriez savoir qu’il n’en serait jamais ainsi, et que conclure 
rapidement ne devrait pas se faire. 
 
 
RESUME DU DEVELOPPEMENT DE LA QUESTION SUR LE SABBAT 
Résumons ce que nous avons dit hier. Nous avions une question sur l'observation du 
Sabbat.  
 
Question : Le Mouvement Autorise-t-il Maintenant À Assister À Des 
Cours Le Sabbath ? 
Est-il acceptable d'assister à des cours ou d’aller en classe le jour de Sabbat, parce que 
si vous n'y allez pas, vous échouerez au cours ? Comme je l'ai dit hier, cette question 
n'est pas nouvelle. Les Adventistes sont confrontés à cette question depuis des 
décennies. À bien des égards, ce sujet est le même que celui qui a été révélé au grand 
jour dans l'histoire de 1888. Comment devons-nous, en tant qu'individu.e.s, nous 
situer par rapport à l'État ou à des organisations privées - que nous appellerons la 
société ? Lorsque la société s'oriente dans une direction, que sommes-nous censé.e.s 
faire et quelle doit être notre réaction ? 
 
Dans le passé, nous l'avons formulé de la manière suivante : 

- Est-il préférable d'obéir à un humain ? Ou  
- Est-il préférable d'obéir à Dieu ? 

 
Et à un niveau simple, nous devrions tous et toutes connaître la réponse à cette 
question, mais en écoutant les réponses des gens hier, vous avez pu voir que les 
membres de ce Mouvement avaient commencé à changer d'avis. Les personnes ont 
commencé à changer par rapport à ce qu'elles étaient dans le passé, avant le Cri de 
Minuit. Maintenant :  

- Nous n'avons pas le luxe de demander à l’ancienne Tess son avis.  
- Nous n'avons pas le luxe de demander à l’ancien Jeff son avis. 

 
Nous devons donc prendre ces décisions nous-mêmes. Et je ne sais pas ce que vous en 
pensez.  

- Pensez-vous que cette situation soit prévue par Dieu ? 
- Pensez-vous qu'il s'agit d'une question de temps et de chance ? 
- Pensez-vous que le Mouvement va s'effondrer parce que nous n'avons plus de 

leader ? 
 
Nous avons tous et toutes des idées différentes, mais nous sommes dans cette situation 
et nous ne pouvons rien y faire. Il me semble donc approprié et correct d'essayer de 
répondre à certaines de ces questions, même si c'est inconfortable. Même si cette 
activité comporte des risques : 
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- Remettre en question ce qui a été enseigné. 
- Discuter ouvertement de nos craintes et de nos préoccupations quant à ce qui 

est juste et ce qui ne l'est pas. 
 
 
POURQUOI NOUS QUESTIONNONS LE SABBAT PROPHÉTIQUEMENT ? 
La question est de savoir ce que nous pouvons faire le jour du Sabbat et, selon moi, ce 
n'est pas la question à traiter. Ce que j'ai trouvé intéressant de faire, et ce que j'ai pensé 
être la question que nous devions poser, c'est :  

- Pourquoi, en tant qu'Adventistes, commençons-nous maintenant à remettre 
en question le Sabbat ? 
 

- Que s'est-il passé dans notre psychisme pour que nous remettions en question 
notre relation avec le septième jour ? 

 
Je veux que nous reconnaissions qu'il y a eu un changement. Il ne s'agit pas seulement 
d'une ou de deux personnes ; il s'agit d'une tendance générale au sein du Mouvement 
qui remet en question notre relation au Sabbat :  

- Sa signification morale. Et  
- Sa signification prophétique. 

 
Deux Options : Morale ou Prophétique  
Je veux savoir pourquoi, "pourquoi y a-t-il eu un changement ?". Je propose donc 
deux options, qui ne sont pas les seules :  
 

- Première option : nous sommes une église laodicéenne et nous sommes 
devenus paresseux.ses, mondain.e.s et nous avons abaissé nos standards. C'est 
pourquoi notre relation au Sabbat a changé. Il s'agit donc d'une question morale. 
 

Ou  
 

- Deuxième option : il s'agit d'une question prophétique comme le verset 5 de 
Deutéronome 22 1 . Nous devons revenir au chapitre 20 de l'Exode 2 , et 
réexaminer notre relation au quatrième commandement par rapport à sa 
signification prophétique. Qu'est-ce que je veux dire par là - le changement de 
la signification prophétique du Sabbat ? 

 
George, que penses-tu que je veuille dire par cette déclaration ? 
 
George : Je ne suis pas sûr, mais je pense que ce serait similaire à la façon dont nous 
avons traité Deutéronome 22.  
 
Parminder : Georgia a dit : le point que j'essaie de faire est de réévaluer notre relation 
au Sabbat comme nous l'avons fait avec Deutéronome 22 verset 5. Ma question n'était 
donc pas bien formulée. Lorsque nous parlons du Sabbat de manière prophétique, 
quelle est sa signification dans la prophétie ? Car selon Ésaïe, de manière simpliste, la 

 
1 Deutéronome 22.5 : Une femme ne portera pas ce que porte un homme, et un homme ne se revêtira pas d'un 
vêtement de femme ; car tous ceux qui font ainsi, sont en abomination au SEIGNEUR ton Dieu.  
 
2 Exode 20.8-11 : Souviens-toi du jour du sabbat, afin de le garder saint. 9 Tu travailleras six jours, et tu feras tout 
ton travail ; 10 Mais le septième jour est le sabbat du SEIGNEUR ton Dieu ; tu ne feras aucun travail en ce jour-là, 
ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l'étranger qui est dans tes portes ; 11 Car 
en six jours le SEIGNEUR a fait le ciel et la terre, la mer et tout ce qui est en eux, et il s'est reposé le septième jour ; 
c'est pourquoi le SEIGNEUR a béni le jour du sabbat et l'a sanctifié. 
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prophétie est la compréhension de la fin depuis le commencement3 . La prophétie est 
donc liée à la fin et nous comprenons que le Sabbat a quelque chose à voir avec la fin. 
Évidemment, la fin est la fin du monde. La fin du péché, mais c'est cela la fin. Nous 
avons parlé de notre relation potentielle avec le Sabbat sur le plan moral, parce que 
nous devenons mondains. Qu'en est-il de l'argument prophétique ? Pourquoi notre 
relation au Sabbat changerait-elle d'un point de vue prophétique ? Alors, quelqu'un 
ou George peut-il ou elle continuer ? Mes questions sont-elles un peu plus claires 
maintenant ? 
 
George : C'est-à-dire qu'il y a un jour de Sabbat littéral. Mais nous pouvons tirer des 
leçons de l'observation du Sabbat littéral et les raisons qui l'expliquent, englobent 
l'implication prophétique de la fin des temps.  
 
Parminder : George a dit : Lorsque nous examinons le Sabbat littéral, la façon dont 
nous l'observons, le voyons et le gardons, nous pouvons en tirer des leçons 
prophétiques. Quelqu'un d'autre a une idée ? 
 
Sue Ellen : Je pensais justement à ce qui s'est passé à l'époque de Jésus, et au fait que 
les pharisiens avaient leurs codes. Ils ont ajouté des choses supplémentaires par 
rapport à l’observation du Sabbat. 
 
Parminder : Sue Ellen a mentionné, lors de la discussion du Premier Avènement, la 
tension entre le Christ et l'Église sur la façon de respecter le Sabbat. Ce qui est une 
pensée similaire à celle de George qui disait : comprendre et savoir respecter le Sabbat. 
 
Prophétique : Le Sabbat Le Grand Test À La Fin Du Monde 
Parminder : Je voudrais suggérer que ces deux réponses traitent de la moralité du 
Sabbat. Et j’aimerais suggérer la raison pour laquelle notre relation prophétique avec 
le Sabbat a changé. En effet, en tant qu'Adventistes, Ellen White nous a enseigné que 
le Sabbat est le grand test de la fin. Et le mot "fin", je dis bien "fin", signifie prophétie. 
Ce qui a fondamentalement changé, c'est que ce Mouvement est conscient qu’il n’y a 
pas de Loi du Dimanche. La loi du dimanche est partout sur cette carte car elle est un 
synonyme du Sabbat. Les deux faces d'une même pièce. Deux superpuissances qui se 
battent pour les cœurs et les esprits de l'humanité : 

- Le royaume de Satan. 
- Le royaume de Dieu. 

 
Et les Adventistes croient que cette guerre sera menée sur la question du septième et 
du premier jour. Le Protestantisme apostat devient principalement apostat à la fin du 
monde, où l'Apocalypse parle des filles qui retournent à l'église - la mère. Cette 
question concerne le Sabbat et le Dimanche - le grand test. 
 
Ainsi, si le grand test n'est plus le Sabbat parce qu'il ne s’agit pas de la sacralité du 
dimanche. C’est peut-être la raison pour laquelle nous sommes si refroidi.e.s par 
rapport à l'observation du Sabbat aujourd'hui. Nous le voyons simplement 
différemment.  

- L'esprit du Seigneur. 
- Pas la lettre de la loi. 

 
3 Déclarant la fin par le commencement : Ésaïe 46.9-10 : Souvenez-vous des premières choses d'autre fois ; 
car je suis Dieu, et il n'y en a pas d'autre ; je suis Dieu, et il n'y en a pas comme moi, 10 Déclarant la fin depuis le 
commencement, et des temps anciens les choses qui n'ont pas encore été faites, disant : Mon conseil tiendra, et 
j'exécuterai tout mon bon plaisir 
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Je suggère que ce ne sont pas les deux seules raisons, mais qu'il existe plusieurs raisons 
pour lesquelles notre relation au Sabbat a changé.  

- L'une est l'apostasie ou la moralité. 
- L'autre est la prophétie. 

 
Tu Ne Tueras Pas : Le Message De La Santé Dans Les 10 
Commandements 
Où trouvons-nous le message sur la santé dans les Dix Commandements ? En tant 
qu'Adventistes, nous sommes très attentifs au message sur la santé parce que :  

- Nous considérons que l'être humain est à la fois esprit et corps.  
- Nous reconnaissons que la santé physique et mentale sont liées. 

 
Alors, où le voyons-nous dans Dix Commandements ? Quelqu'un peut-il me donner 
un numéro ? 
 
Réponse : six 
 
Parminder : J'ai obtenu le numéro six. Quelqu'un d'autre ? 
 
Sue Ellen : Numéro cinq 
 
Parminder : Honorez vos parents. Sue Ellen a dit : honorez vos parents pour vivre 
longtemps. C'est là que tu vois le message de la santé. Quelqu'un d'autre ? 
 
George : George a dit qu'il n'y avait pas de message de santé dans les Dix 
Commandements. 
 
Parminder : George a dit qu'il n'y avait pas de message sur la santé dans les Dix 
Commandements. Je pensais que ce serait relativement simple, mais nous obtenons 
des réponses complètement différentes, C’est assez intéressant. 
 
David : Où voyez-vous le message de santé dans le commandement qui dit : "Ne 
mentez pas" sans étirer ces mots en quelque chose d'autre ? 
 
David : Notre esprit est lié à notre santé. Les maladies proviennent de quelque chose 
qui ne va pas. 
 
Parminder : Notre esprit est lié à notre santé, si nous mentons, notre esprit en souffre 
et si nous souffrons dans notre esprit, notre corps en souffre.  
 
Sue Ellen a dit que si nous traitons bien nos parents, je pense que lorsque nous serons 
adultes et qu'ils seront âgés, cela nous apportera la santé. C'est très bien. 
 
J'ai envie de suggérer le numéro six : "Tu ne tueras pas4 ". 
 
"Le message sanitaire : "Ne te tue pas ; ne tue pas les autres ; préserve la vie". 
 

 
4 Exode 20.13 : Tu ne tueras pas.  
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J'aurais donc opté pour cette solution. La raison pour laquelle j'ai mentionné le 
message de la santé, c’est qu’il était relativement facile de dire aux Adventistes que j’ai 
rencontrés, la manière dont ils se tuent. Vous savez, l'idée que nous nous tuons avec 
nos fourchettes, et tout le monde le fait. Nous mangeons des choses pour le plaisir et 
non pour la santé. Et la seule raison pour laquelle je le dis, c'est que nous avons pris ce 
commandement. Et je ne pense pas que nous le suivions à la lettre, nous le suivons 
dans l'esprit, parce que nous reconnaissons que c'est un sujet très complexe - le sujet 
de la santé. 
 
 
L'OBSERVATION DU SABBAT EST COMPLEXE : COMPRENDRE  
Donc, si nous prenons cette idée de complexité, c'est la seule raison pour laquelle je 
l'ai mentionnée, et que nous la ramenons au quatrième commandement. La troisième 
option, que je n'avais pas l'intention de présenter mais que je vais faire : 

- Nous ne sommes pas dans l'apostasie. 
 

- Nous comprenons notre relation prophétique avec le Sabbat. 
 

- Mais l'observation du Sabbat est complexe et la façon dont nous l'abordons est 
tellement individuelle que nous ne pouvons pas faire de déclarations concrètes 
à ce sujet. 

 
Dans Exode 20.8-11, nous ne sommes pas sûr.e.s : 

- De ce que signifie « le travail ».  
- Nous ne sommes pas sûr.e.s de ce que sont les serviteurs. 
- Nous ne savons pas exactement qui sont les étrangers. 
- Qui d'entre nous vit dans des communautés fermées "il est dit que nous le 

faisons quand quelqu'un entre dans nos portes" – c’est une taquinerie 
américaine. 

 
Ce que j'essaie de dire, c'est que notre relation au Sabbat et les raisons des 
changements ne sont pas simples. Soit, de manière simpliste : 

- Soit c’est parce que nous sommes devenu.e.s de mauvais Laodicéen.ne.s. 
- Soit l'observation du Sabbat, comme tant d'autres choses, est tellement 

compliquée qu'il est impossible de prendre une position de groupe à ce sujet. 
 

J'ai eu des problèmes il y a quelque temps parce que j'ai dit que le Sabbat était à 21h03. 
Et quelqu'un a répondu : comment sais-tu qu'il est à 21h03 ? Et j'ai été accusé d'être 
légaliste parce que j'ai dit que nous attendrons 21h03 et nous ne commencerons pas à 
21h00. Alors, avons-nous baissé nos standards ?  

- Est-ce compliqué ? Nous ne savons pas vraiment l’heure du coucher du soleil, 
ça n'a pas vraiment d'importance. 
Ou 

- Notre relation prophétique a-t-elle changé ? Il n'y a pas de test du dimanche. Il 
n'y a donc pas de test du Sabbat et c'est ce que je voulais explorer. 

 
 
Tout Ce Qui A Été Dit N'Est Pas Tout Ce Qui Est : Exemple Des 2520 
Nous nous concentrons donc sur la question prophétique. En effet, la seule façon d'y 
parvenir est de remonter dans l'histoire pour voir ce qu'était le littéral pour essayer de 
comprendre ce qu'est le symbolique aujourd'hui. Pour ce faire, nous devons regarder 
attentivement et ce que je veux dire par là. Je ne pense pas qu'il soit prudent de se 
baser sur quelques présentations faites par l’ancienne Tess et d’affirmer que c'est la  
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réponse définitive sur ce sujet. Non pas parce qu'elle a pu commettre des erreurs, mais 
parce que nous avons pu arriver à des conclusions erronées.  
 
Il y a bien longtemps, j'ai réalisé une étude et je ne sais pas si le titre était le même, 
mais le sujet était le suivant : "Ce que vous voyez... », nous devrions pouvoir le 
terminer la phrase…, « c'est tout ce qu'il y a5 " - Il s'agit donc d'un biais cognitif. Nous 
sommes conditionnés, nous sommes créé.e.s avec ce mécanisme de protection, mais il 
a ses inconvénients, et c’est lié à l'idée du cerveau rapide et du cerveau lent6.  
Nous sommes donc programmé.e.s, si notre dirigeante fait trois présentations et nous 
montre ces vérités qui sont sur ce tableau, nous y croyons. Nous sommes 
programmé.e.s de la manière suivante : "Tout ce qu'elle a dit, c'est tout ce qu'il y a". Et 
j'espère que les études que j'ai faites dans le passé, où j'ai analysé le matériel de l’ancien 
Jeff, où j'ai fait des études sur la nature de l'humanité, où, en tant que scientifique 
amateur, j'ai commencé à parler de psychologie et de la construction de l'esprit humain, 
l'ensemble de toutes ces études, c'est pour nous aider : 

- À comprendre et à réaliser. 
- À Reconnaître et accepter. 

 
Lorsque quelqu'un dit « ce sont les 2520 », "ce n'est pas tout ce qu'il y a à savoir". Si 
vous entendez trois présentations sur la carte de 1850, vous savez encore très peu de 
choses sur la carte de 2520, ce n'est pas suffisant. A titre d'exemple, vous vous 
souviendrez qu'il y a eu un conflit entre notre Mouvement et l'Église. Alors où se trouve 
les 2520 ou la dispersion et le rassemblement ? Livre ? Chapitre ?  
 
Réponse : Lévitique 26.  
 
Parminder : Nous sommes dans le Lévitique 26 et l'Église et ses théologiens enseignent 
ce qui suit au sujet des 2520.  

- Ils enseignent que le thème du chapitre porte sur l'intensité.  
 
Les choses s'aggravent maintenant, parce que ce Mouvement avait un agenda, une 
mission et que nous possédions ces cartes (1843-1850), sur lesquelles ne figurent que 
des nombres, alors notre messager a déclaré : « Les théologiens se trompent ». Les 
2520 ne sont pas une question d'intensité dans le Lévitique 26.  De quoi s'agit-il ? 
Quelqu'un s'en souvient-il ? Il ne s'agit pas d'intensité, mais de temps. C'était donc le 
great push.  

- Nous avions le haut lieu, ils avaient le bas lieu.  
- Nous avions raison, ils avaient tort.  

 
Il m'a fallu plusieurs années, pas pour trouver la réponse, mais pour avoir le courage 
de d'enseigner que l'Église avait raison. Le thème du Lévitique 26 concerne l'intensité 
croissante - Il ne s'agit pas de répéter les sept temps, quatre fois. La raison pour 
laquelle j'ai mentionné cet exemple, c'est que si nous ne faisons pas attention, nous 
tombons dans le piège parce que c'est un biais humain. C'est un mécanisme de 
protection qui nous fait croire que : « Tout ce que nous entendons, tout ce que nous 

 
5 Camp meeting Océanie Septembre 2020 : Réflexe ou Raison (étude sur la synecdoque) - vidéo n°3 : 
https://www.youtube.com/watch?v=Hw9qU_82QJo - Transcription : 
https://www.edenaeden.org/media/2O20-09-trans-cm-iots-pb-reflexe-ou-raison-03-publication.pdf  
 
6 Camp meeting IPR 23 septembre 2020 : Mode réflexe ou mode raison : Transcription : 
https://www.edenaeden.org/media/2020-09-trans-cm-ipr-pb-mode-reflex-01-publication.pdf - Lien vidéo 
n°1 : Mode réflexe ou mode raison : https://www.youtube.com/watch?v=bMpvpunnGsE  

https://www.youtube.com/watch?v=Hw9qU_82QJo
https://www.youtube.com/watch?v=bMpvpunnGsE
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voyons, c'est tout ce qu'il y a » mais ce n'est pas le cas ! Il suffit que quelqu'un.e vous 
montre d'autres informations pour le prouver.  

- Il ne s'agit pas d'une critique à l'égard de l'ancien Jeff. 
- Il ne s'agit pas d'une critique à l'égard des membres. 

 
Il s'agit d'une déclaration qui nous montre que nous devons comprendre notre propre 
humanité, notre construction, reconnaître ses points faibles et nous assurer que nous 
ne tombons pas dans ce piège. 
 
Tout ce qui se trouve sur ce tableau et qui nous a été enseigné de manière très simple, 
ne peut pas être tout ce qu'il existe sur la question du Sabbat d'un point de vue 
prophétique. 
 
Ce que vous pensez savoir sur ce qui a été enseigné en groupe, lorsque vous êtes 
interrogé.e avec des questions plus profondes, vous commencez à voir que vous le 
comprenez différemment, et que ce n'est pas aussi simple que vous le pensiez. 
 
Question d’un étudiant : Je comprends que l'Église a raison sur les 2520. Mais le 
Mouvement avait-il également raison ?  
 
Parminder : la question porte sur l'exemple que j'ai donné des 2520. Et j'essaie de 
simplifier un point très compliqué. Mon point ne consistait pas identifier la pensée ou 
le succès d’un parti. Bien sûr, ce Mouvement avait beaucoup de choses correctes à 
propos des 2520. Le point que je voulais soulever est que lorsque nous recevons des 
informations d'une source fiable, nous tombons dans cette partie de notre condition 
humaine qui dit que si une source fiable affirme que c'est « un, deux, trois », et que la 
personne ne va pas plus loin - c'est tout ce qu'il y a sur le sujet, et il s'avère que ce n'est 
pas le cas. Ainsi, je pourrais parler de beaucoup de choses sur les 2520 en rapport avec 
cette question. Il y a beaucoup plus de choses à découvrir que nous n'avons jamais 
compris. Aussi, la lutte en 2012 - la prédiction de la Loi du Dimanche ; l'une des raisons 
pour lesquelles elle n'a pas été acceptée, c’est que les gens croyaient qu’ils 
comprenaient tout ce qu'il y avait à comprendre sur les 2520, parce que c'est tout ce 
qui leur avait été enseigné par leur source de confiance. 
 
Et lorsque quelqu'un dit qu'il y a une autre façon d'aborder ce problème, nos préjugés 
nous empêchent d'accepter des informations supplémentaires.  
 
Ce que nous avons enseigné hier, c'est qu'il y a un problème dans notre Mouvement en 
ce qui concerne l'observation du Sabbat, et c'est peut-être parce que nous sommes 
Laodicéen.ne.s et que nous deviendrons mondain.e.s. Ce que je voulais explorer, c'était 
une raison prophétique. S'il en existe une. Et la raison pour laquelle je voulais aborder 
cet aspect de la question, c'est parce que j'ai reçu une autre question que je n'ai pas lue, 
mais qui était liée à quelque chose que j'avais vu il y a longtemps. C’est la raison pour 
laquelle je vous ai dit que cette question avait pris du temps à émerger.  
 
Il s'agit :  

- Du livre Early Writings, qui est en fait : Les Don Spirituels volume 1.  
- En 2019, l’ancienne Tess a fait une étude basée sur le chapitre "Les péchés de 

Babylone" qui dit que 1850 était la Loi du Dimanche. 
- Le test ou la question était l'esclavage. 

 
Et sans être trop précis, quelqu'un a dressé cet historique et a donné quelques points 
de repère dans l'application. Le but était le suivant : 



 

 
 

 12 

 
- Lorsque vous consultez l'histoire des Millérites en 1850, l'Église se concentre 

sur l'histoire de 1888, qui est la Loi du Dimanche, et ne s'occupe pas vraiment 
de 1850. 

 
Car dans les études que l'ancienne Tess a faites en 2019, en prenant non seulement le 
titre du chapitre "Babylone" et "Péchés" qui sont des termes bibliques, ces deux mots 
"Babylone et péché" sont des termes bibliques. Quand nous lisons le chapitre, le sujet 
semble être la question de l'esclavage qui se déroule aux États-Unis, et la manière dont 
Dieu punira cette Nation à cause de ses péchés (l'esclavage). Et ces péchés ne sont pas 
ceux de l'Amérique, mais ceux de Babylone, ce qui rejoint notre compréhension de la 
composition de Babylone. Nous pouvons l'envisager de différentes manières, mais 
l'une d'entre elles est la triple union. Le péché de Babylone, le péché de la nation dans 
cette histoire est l'esclavage et non l'observation du dimanche. 
 
Nous avons ce modèle ici, le modèle de 1850, que nous appelons le test de la Loi du 
Dimanche ou la question de l'esclavage et non du dimanche. 
 TEST 
 1850   1888 
  SL   SL 
  L'esclavage    Dimanche 
  DHR     A.P 
  
 1 1  
 
Et nous voyons qu'il s'agit des droits des Humains. J'ai donc mis la Déclaration des 
droits des Humains7 parce que c'est un sujet dont nous parlons dans le Mouvement. 
Nous avons enseigné sur ce sujet. Nous avons vu comment le paysage politique a 
changé aux États-Unis au cours de ces 40 ans d'histoire (1850 - 1888). Mais aussi, la 
raison pour laquelle l'esclavage en 1888 n'était plus un problème, parce qu'entre 1850 
et 1888, des lois ont été adoptées abolissant l'esclavage. Nous avons donc abordé cette 
question et les conséquences : c'est que le grand test est soit le dimanche (1888), soit 
l'esclavage (1850) à la fin du monde. Quel modèle choisir ? 
 
Si c'est celui-là - le modèle de 1850, alors c'est peut-être pour cette raison que le Sabbat 
diminue, que notre relation avec le Sabbat change, parce que si ce n'est pas le test 
prophétique, alors ce n'est peut-être pas le test moral. C'est pourquoi nous abordons 
l'éducation du Sabbat dans l'esprit de la loi et non dans sa lettre.  
 
 
LES INSTITUTIONS JUMELLES : LE SABBAT & LE MARIAGE  
Ensuite, nous avons développé un autre modèle. Il s'agit de "Thoughts from the Mount 
of blessing page 63" - Heureux Ceux Qui 56.18 , et dans ce passage Ellen White parle 
d'institutions jumelles, elle dit :  

 
7 Les Droits De L'Homme : Camp Meeting Guadeloupe - avril 2021 : Transcription n° 4 - Le changement de 
notre vision du monde n'est pas simple : https://www.edenaeden.org/media/2021-04-04-trans-cm-lvs-pb-
changement-de-votre-vision-du-monde-pas-simple-04-publication.pdf - lien vidéo n° 4 : 
https://www.youtube.com/watch?v=GxSB___GuQ0 Transcription : le Choix est-il le vôtre ou l'est-il ? sur la 
Déclaration des droits humains : https://www.edenaeden.org/media/2021-04-03-trans-cm-lvs-pb-le-choix-est-
le-votre-ou-lest-il-03-publication.pdf - lien vidéo n°3 : https://www.youtube.com/watch?v=tkI6-aaBb0Q  
 
8 Institutions jumelles : C'est alors que le mariage et le sabbat ont eu leur origine, deux institutions jumelles 
pour la gloire de Dieu et le bénéfice de l'humanité.  MB 63.2 - HCQ 56.1 

https://www.edenaeden.org/media/2021-04-04-trans-cm-lvs-pb-changement-de-votre-vision-du-monde-pas-simple-04-publication.pdf
https://www.edenaeden.org/media/2021-04-04-trans-cm-lvs-pb-changement-de-votre-vision-du-monde-pas-simple-04-publication.pdf
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"En Eden, deux institutions ont été créées par Dieu pour les besoins de 
l'humanité : le septième jour, le Sabbat et le mariage. 

 
Elle dit que dans l'histoire de la Grande controverse, ces deux institutions ont été 
attaquées, endommagées et, à bien des égards, détruites. Elle poursuit en disant que 
c'est le travail de l'Église adventiste du peuple de Dieu de restaurer ces institutions, de 
restaurer le Sabbat et le mariage à leur juste place.   
 
Ce modèle d'Eden à Eden, tout d'abord, n'a pas été inventé par l’ancienne Tess. Ce 
qu'elle a fait, c'est l'affiner jusqu'à la compréhension que nous en avons aujourd'hui. 
C'est ce que montre le graphique du bas. 
 
 
 7è Jour        7è Jour 
 Mariage       Mariage 
  
 Esclavage Esclavage 
 1.  2   3 3 2  1 
  
 
 Genre Course  Race  Genre 
 Adoration Adoration 
 
 
 
Et ce qu'elle a ajouté à notre compréhension, est une information vitale. Qu'a-t-elle 
ajouté que nous avons retenu ? 
 
Kathy : Kathy a dit que ce qu'elle a retenu, ce n'est pas seulement une histoire du début 
à la fin. Elle l'a affiné en un chiasme très précis et inné. Et l'Adventisme ne l'a pas fait. 
Mais l'Adventisme comprend ce concept.  
 
 
L'Église Est En Train De Restaurer Le Mariage : Raison Prophétique 
Nous pensions que ce Mouvement avait été créé pour renforcer le mariage et le 
remettre sur les rails. Je ne sais pas ce que vous pensez que nous avons fait pour 
atteindre cet objectif, mais nous sommes à la fin du monde et si nous regardons 
l'Adventisme, il a compris ce modèle (Eden à Eden) et que fait l’Adventisme aujourd’hui ? 
Que fait l'Église aujourd'hui ? 
 
Parminder : En réponse à cet appel prophétique, l'Église fait donc son travail. L'Église 
prend en charge l'institution du mariage, la défend et lui redonne sa beauté d'Eden – 
Ces actions semblent bien. Mais lorsque les mots sortent, nous disons que c'est un 
message anti-lgbtq. Vous voyez donc qu'en essayant d'accomplir la prophétie, on peut 
se tromper lourdement. Et je ne pense pas que lorsque nous avons discuté du travail 
de l'Église et de ses erreurs, nous ayons considéré qu'il s'agissait d'une question 
prophétique, mais plutôt d'une question morale. Et nous avons tort de penser ainsi. Je 
dirais que si vous ne voyez pas la raison prophétique pour laquelle les choses sont faites 
ainsi par les Adventistes, vous ne verrez pas la raison prophétique pour laquelle nous 
devrions faire les choses. Alors nous penserons qu’il s’agit d’un membre laodicéen qui 
ne se soucie pas de l'observation du Sabbat et, qui veut aller à l'école parce que c'est 
plus facile. 
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Nous devons examiner les raisons prophétiques pour lesquelles les choses se 
produisent. Pourquoi nous faisons les choses et les seuls outils dont nous disposons 
sont ces modèles (1850 & 1888). Le problème, c'est que l'un d'entre eux, quand vous allez 
dans cette étude (2019 : Les péchés de Babylone), moi et d'autres l'avions déjà vu 
auparavant, ce n'était pas nouveau. Vous avez tous et toutes lu Premiers Écrits, lu ce 
chapitre et vu les péchés de Babylone. Même si vous ne l'avez pas vu ou que vous n'avez 
peut-être pas eu le déclic.  
 
LE TEMPS DE TROUBLE  
Lorsque nous prenons ce modèle de l'esclavage (1850) et que les États-Unis entrent en 
guerre pour cette question d’esclavage, nous nous retrouvons dans l'histoire de la 
Guerre civile, qui représente le Temps de Trouble (TT), et c'est là que nous rencontrons 
des problèmes. Où ce modèle a-t-il été créé ? Quelle en est la source ? Ce n'est pas une 
question piège. La réponse est juste là. C'est Ellen White : "Les péchés de Babylone" 
qui est la source de tout ce modèle que nous avons développé. Il s'agit donc du volume 
1 des Dons Spirituels - chapitre 33. C'est très bien, c'est très beau. Si nous passons à ce 
chapitre : Le Temps de Trouble - (1861-1863).  Se trouve-t-il également dans ce livre ? 
Qu'en pensez-vous si vous ne connaissez pas la réponse ? Parce que ce livre sur les 
Dons spirituels est une forme condensée de la Grande controverse (La Tragédie des 
Siècles), c'est l'une des premières versions de ce livre et il donne l'histoire de la Grande 
controverse. Alors que va-t-il se passer si vous avancez de quelques chapitres ? Nous 
allons passer au chapitre 36, et quelle est l'histoire ? Vous n'avez pas besoin de deviner. 
Nous sommes dans le Temps de Trouble. 
 
Des années auparavant, j'ai fait des études sur « Comment lire » et j’ai parlé de : 

- L'introduction. 
- Le corps (le développement). 
- La conclusion d'un article. 
- Le premier paragraphe. 
- La première phrase d'un paragraphe.  

 
Tous ces points. Nous sommes donc dans le Temps de Trouble (ou le Temps de détresse. 
Nous sommes dans le premier paragraphe qui est le paragraphe d'introduction du 
chapitre, qui à sa manière est l'ancre et définit le thème de ce chapitre. Et vous pouvez 
faire la même chose au chapitre 33, mais au chapitre 36, en parlant du Temps de 
Trouble9 . Je vais donc lire une partie de ce paragraphe. 
 
Je paraphraserai :  
 

J'ai vu des dirigeants se consulter, Satan et les anges de Satan étaient là. 
Ils étaient occupés à influencer ces dirigeants. J'ai vu quelque chose d'écrit, 
un document. Des copies de ce document ont été dispersées dans le monde 
entier. Et ce document donnait des instructions aux autorités, qui disaient : 

 
9 Premiers Écrits : Temps de Trouble : Je vis alors les principaux hommes de la terre se concerter, et Satan 
et ses anges s'affairer autour d'eux. Je vis un écrit, dont des copies furent dispersées dans différentes parties du 
pays, et qui ordonnait que si les saints ne renonçaient pas à leur foi particulière, n'abandonnaient pas le sabbat 
et n'observaient pas le premier jour de la semaine, le peuple était libre, après un certain temps, de les mettre à 
mort. Mais à l'heure de l'épreuve, les saints restèrent calmes et sereins, se confiant en Dieu et s'appuyant sur sa 
promesse qu'un moyen d'échapper à la mort leur serait offert. En certains endroits, avant le moment où le décret 
devait être exécuté, les méchants se précipitèrent sur les saints pour les tuer ; mais des anges en forme d'hommes 
de guerre combattirent pour eux. Satan voulait avoir le privilège de détruire les saints du Très-Haut, mais Jésus dit 
à ses anges de veiller sur eux. Dieu s'honorerait en faisant alliance avec ceux qui avaient gardé sa loi, aux yeux des 
païens qui les entouraient ; et Jésus s'honorerait en traduisant, sans qu'ils voient la mort, les fidèles qui l'attendaient 
depuis si longtemps. EW 282.2 - PE 282.2 
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à moins que les Saints - les Chrétiens n'abandonnent leur foi particulière 
qui n'est pas l'abolition, ce ne sont pas des abolitionnistes qui abandonnent 
leur foi particulière, abandonnent le Sabbat et observent le premier jour, 
ils devraient être tués. PE 282.2 

 
C'est le Décret de Mort (DM) dans le Temps de détresse de Jacob. Donc, ce que je veux 
dire est "ce que vous voyez n'est pas tout ce qu'il y a". Et si vous avez lu Premiers Écrits 
- je dis 20 fois ou 10 fois, car vous ne pouvez pas le lire qu’une seule fois - vous 
commencez à voir le déroulement de l'histoire.  
Et quand vous voyez le déroulement de l'histoire avant et après le chapitre 33, et le 
chapitre 33, vous lisez que le thème de l'histoire est beaucoup plus religieux et 
beaucoup moins politique que ce que l'on pourrait croire en lisant uniquement le 
chapitre "Les péchés de Babylone".  Le thème du Sabbat est omniprésent dans ce livre 
(Premiers Écrits, 273).  
 
Ainsi, lorsque nous commençons à parler de son application prophétique à la fin du 
monde et que nous commençons à examiner le modèle de 1888 ou le modèle d'Eden à 
Eden, nous devons faire attention à la manière dont nous traitons ces informations. 
Lorsque je parle de ces informations. À quoi est-ce que je fais référence ? Est-ce que je 
fais référence à Ellen G. White ou à l’ancienne Tess ?  C'est à vous de décider, car vous 
ne pouvez pas les séparer. L’ancienne Tess n'a rien inventé. Elle ne l'a pas créé, elle a 
fait ce que nous faisons tous. Ce que l'ancien Jeff a fait. 
 
C'est la seule chose que nous puissions faire. On s'inspire et on essaie de comprendre 
la signification de ce que nous lisons. Et c'est à la fois une science et un art que de bien 
le faire. C'est pour cette raison que nous parlons de "messagers", parce que nous 
sommes des gens normaux. Les gens ordinaires comme vous et moi, si nous essayons 
de le faire nous n’obtiendrons rien :  

- Ils sont capables de développer des modèles très sophistiqués.  
- Ils sont capables d'extraire les points importants et de les relier entre eux. 

 
Mais l'histoire n'est pas si simple et tout ce que je voulais faire à ce camp meeting, 
lorsque j'ai vu la question sur le Sabbat, c'était d'entamer une discussion sur les raisons 
pour lesquelles notre relation au Sabbat a changé, parce que c'est un fait avéré : elle a 
changé. 
 
Il ne s'agissait pas de discuter si la relation au Sabbat avait changé en bien ou en mal. 
Mais pour souligner que le chapitre 33 n’est pas isolé, il y a des chapitres avant et après. 
Et si le Mouvement avait fait une étude sur le chapitre 36, et non sur le chapitre 33 – 
le modèle de 1850 – n’aurait jamais été parce qu'il aurait été question de Sabbat, de 
Sabbat, de Sabbat tout au long de l'histoire. Mais parce que nous nous sommes 
concentrés sur le chapitre 33, le sujet de l'esclavage a été abordé ainsi que celui des 
droits civiques.  
 
RÉSUMÉ 
Notre étude de ce week-end n'a donc pas pour but de remettre en question la 
composante des "Droits des Humains" de notre message. Il s'agit d'essayer de 
comprendre la signification prophétique de l'observation du Sabbat à la fin du monde. 
Quelle est sa pertinence, quelle est sa place dans la prophétie ? Et je pense que c'est 
une question qui mérite d'être débattue. 
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PRIERE 
Prions.  
Cher Seigneur, nous Te remercions pour Ta bonté envers chacun d'entre nous. Alors 
que nous comprenons notre propre humanité, j'espère et je crois que Tu continueras 
à nous enseigner et à nous ouvrir la vérité ; de sorte que non seulement nous 
comprenions nos biais et nos préjugés, mais que nous commencions à nous en libérer. 
Car la vérité libère. La Loi du Dimanche approche à grands pas - le grand test est à 
notre porte, alors que tous ces événements se passent et que le monde s'agite, 
puissions-nous mieux comprendre notre relation avec le Sabbat et son rôle dans 
l'histoire prophétique de la fin des temps. Amen 
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